
Kirghizstan : promouvoir le tourisme auprès des pays de l'espace post-soviétique

Description

Profitant de son réseau d'ambassades implantées dans les pays de l'espace post-soviétique, le Kirghizstan se montre particulièrement actif dans la promotion du tourisme ces dernières semaines.

Après une réunion en visioconférence le 5 novembre 2023 avec le Bélarus, l'Ambassadeur du Kirghizstan au Bélarus Erbol Sultanbaev a rencontré le ministre des Sports et du Tourisme du Bélarus, Sergueï Kovaltchuk, le 1^{er} avril à Minsk. Lors de la réunion virtuelle, la partie bélarussienne avait présenté différents types de tourisme : historique, culturel, écologique et l'agro-écotourisme. L'accent avait été mis sur les problèmes logistiques de connexion entre les deux États, notamment la reprise des vols directs et le développement d'options de vol avec escales à Minsk et Bichkek. Le 1^{er} avril, les parties ont discuté du développement du tourisme et du sport entre les deux pays, notamment par la mise à jour des accords bilatéraux, l'organisation d'évènements conjoints et l'échange d'expériences et d'informations.

Le Kirghizstan a aussi participé, à travers une délégation formée avec l'aide de son ambassade au Turkménistan, à la conférence internationale *Principales orientations et opportunités pour le développement du tourisme au Turkménistan* qui s'est tenue à Achgabat les 27 et 28 mars.

Lors du forum, l'Ambassade a organisé une réunion des représentants de l'industrie touristique du Kirghizstan et du Turkménistan, au cours de laquelle 17 entreprises turkmènes ont été informées du potentiel touristique du Kirghizstan. En marge de cet évènement, des agences de voyage des deux pays ont signé 8 accords de coopération. Un voyage d'étude pour les agences de voyage turkmènes au Kirghizstan est en cours de planification.

Sources : [Slovo.kg](#), [Belta.by](#), [ministère des Affaires étrangères de la République kirghize](#).

date créée

11/04/2024

Champs de Méta

Auteur-article : Nathan Hourcade